
Télécharger les documents :https://archimer.ifremer.fr/doc/00446/55723/57447.pdf
https://archimer.ifremer.fr/doc/00446/55723/57448.pdf
https://archimer.ifremer.fr/doc/00446/55723/

Evaluer cette notice:
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This document reports on the French oceanographic cruises conducted in 2017. It was drawn up by Ifremer, and more
specifically by the SISMER (French acronym for Scientific information systems for the Sea) department which oversees
managing the metadata and data produced by French research cruises. It provides a detailed description of the role of
the various players managing French ocean-going facilities and of the means to archive cruise information and
oceanographic data. It presents the fleet's activity in 2017 and provides dynamic access to cruise information through
the new research cruise catalogue: http://campagnes.flotteoceanographique.fr/., Ce document présente le bilan des
campagnes océanographiques françaises conduites en 2017. Il a été réalisé par l’Ifremer, et notamment par le
SISMER (Systèmes d’Informations Scientifiques pour la MER) qui a, entre autres, la responsabilité de gérer les
métadonnées, les données issues des campagnes à la mer françaises et donc de maintenir à jour l’information relative.
Il décrit le rôle des différents acteurs en matière de gestion des moyens navals français et des moyens d’archivage de

l’information des campagnes et des données océanographiques. Il présente l’activité 2017 de la flotte et permet un accès dynamique à
l’information des campagnes par l’intermédiaire du catalogue des campagnes : http://campagnes.flotteoceanographique.fr/.
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